

Am 10., 11. und 12. August wird in Prince Albert eine großartige Sommer-Ausstellung veranstaltet werden.

Am 3., 4., 5. und 6. August findet die große Sommer-Ausstellung in Saskatoon statt. Der Stadtrat hat einen 80 Acker großen Ausstellungsplatz gekauft und die Arbeiten an dem Bau der Ausstellungsgebäude sind in vollem Gange.

Die folgenden neuen Postanstalten sind am 1. Juli in der Provinz Saskatchewan eröffnet worden:

	Distrikt.
Abella	MacKenzie
Bunglaß	Humboldt
Carmel Station	Humboldt
Gayland	Battleford
Geensvale	Battleford
Gullyton	Humboldt
De Joe	Moosje Jaw
Harwarden	Saskatoon
Hoppel	Battleford
Imville	Moosje Jaw
Le Uniane	Moosje Jaw
Mighton	Moosje Jaw
Milveral	Salicoots
New Hoffnung	Moosje Jaw
Orshela	DuVepelle
Reford	Battleford

Ver. Staaten.

Chicago. Dieses Jahr sind 62 Tote und 3,246 Verletzte aus allen Teilen des Landes als Opfer der Feiern des 4. Juli gemeldet worden.

Vor der hiesigen polnischen St. Josephs Kirche kam es kürzlich zu einer recht unliebsamen Szene. Vater Michael Pypilak, der Rektor der Gemeinde, hatte sich das Mißfallen seiner jüngeren Gemeindeglieder zugezogen, weil er dem Tanz und Kartenspiel zu steuern versuchte.

fangener, bis Jemand ein „Riot-Call“ gab und Polizei erschien, welche die Menge auseinanderjagte.

Pittsburg. Die Streiker in der hiesigen Gegend setzen sich zusammen aus: 1) den Vereinigten Bergarbeitern, 14,000 Mann. Sie beklagen sich über verschiedene Verletzungen ihrer Arbeitsverträge.

New York. Der von William McMoos geplante und gebaute Hudson-Tunnel, der New Jersey mit New York verbindet, ist nunmehr dem Verkehr übergeben worden.

Das kleine Bergnütungsboot „Kogana“ auf dem sich 25 Sonntagsausflügler befanden, wurde in der unteren New York Bay von einem plötzlich auftauchenden Sturm überrascht und kenterte.

Philadelphia. Das Archambault-Gebäude an 11. und Market Straße, welches zur Zeit einer modernen Umwandlung unterzogen wird, war kürzlich die Szene eines gräßlichen Unfalles.

Trümmern hervorzuholen, doch befürchtet man, daß noch mehr darunter liegen. Wäre der Seitenweg nicht abgesperrt gewesen, so wären Dutzende von Passanten von dem Steinhagel erschlagen worden.

Santa Fe, N. M. Ein merkwürdiger Fall von Launen des Blitzes wird aus einem isoliert gelegenen Orte in Cheves County berichtet. Während eines Gewitters traf ein erster Blitzschlag das Haus eines Anstiedlers Namens W. E. Rail und erschlug H. N. Rutherford, der mit seiner Familie im Rail'schen Hause weilte.

St. Louis, Mo. Nach den vorläufigen Schätzungen berechnen sich die Ernteverluste infolge der neulichen Hochflut in der Umgebung von St. Louis auf wenigstens \$1,744,000.

Minot, N. D. In der Umgegend von Lorraine in diesem County ist ein schwerer Hagelschlag niedergegangen, der vielen Farmern die Ernte vollständig vernichtet hat.

Ausland.

Berlin. Der seit langem mit Festimmtheit erwartete Wechsel im deutschen Reichskanzleramt hat sich am 14. Juli vollzogen. Fürst von Bülow nahm unter herzlichem Kundgebungen des Bedauerns seines kaiserlichen Herrn seinen Abschied und wurde vom Kaiser durch ein in sehr herzlichem Tone gehaltenes Handschreiben und die Verleihung des Ordens vom Schwarzen Adler mit Brillanten geehrt.

studiert und wurde Assessor. Bevor er 30 Jahre alt war, wurde er Landrat des Kreises Lützow-Barnim und später wurde er Oberpräsidialrat in Potsdam. Während seines Aufenthaltes in dieser Stadt lernte der Kaiser ihn näher kennen und beide Männer machten zusammen lange Spaziergänge und Ritte in die Umgegend.

Teheran, Persien. Ähnlich wie vor mehreren Wochen Abdul Hamid, der Sultan der Türken von seinem eigenen Volke, so ist nunmehr auch der Schah von Persien abgesetzt worden.

Berlin. Der seit langem mit Festimmtheit erwartete Wechsel im deutschen Reichskanzleramt hat sich am 14. Juli vollzogen. Fürst von Bülow nahm unter herzlichem Kundgebungen des Bedauerns seines kaiserlichen Herrn seinen Abschied und wurde vom Kaiser durch ein in sehr herzlichem Tone gehaltenes Handschreiben und die Verleihung des Ordens vom Schwarzen Adler mit Brillanten geehrt.